

FC Juárez tendría en la mira a Richard Ledezma

Los Bravos buscan hacer un gran fichaje este verano, por lo que ya habrían ofertado por el jugador del PSV Eindhoven.

FC Juárez busca romper con el mercado de fichajes este verano en la Liga MX

y aunque ya tenían la posibilidad de fichar a Sebastien Haller, ahora se suma otro jugador que milita en el fútbol europeo, Richard Ledezma, quien juega actualmente en el PSV Eindhoven y tiene doble nacionalidad.

Y es que Ledezma cuenta con la nacionalidad estadounidense y mexicana, tuvo un breve paso por el Red Bull New York City de la MLS, luego formó parte de las inferiores de los Granjeros

en los Países Bajos, esto como parte de su corta carrera dentro del fútbol, pues cuenta con 23 años.

Los Bravos ya no contarán con el uruguayo Michael Santos, quien emigrará a Vélez Sarsfield, esto le abre la puerta a Ledezma para llegar a la Liga MX y, de acuerdo con lo dicho por el periodista César Luis Merlo, Juárez hizo una oferta formal al PSV para comprar un porcentaje del pase del estadounidense-mexicano.

Con ello, el equipo de la frontera podría tener a un jugador con experiencia europea, juventud y presencia en el área dentro de sus filas, luego de que Santos solo jugara 23 encuentros con el equipo donde hizo tres goles.

Los Bravos de Juárez iniciarán el torneo Apertura 2024 este viernes 5 de julio en contra del Atlas en el Estadio Olímpico Benito Juárez.

SECCIÓN B

VIERNES 5 DE JULIO DE 2024

LIGA MX

Ninguno de los equipos grandes es dirigido por un mexicano

En el actual torneo que está por comenzar, el número de entrenadores mexicanos es reducido, mientras que los argentinos predominan.

A unas horas de que arranque el torneo Apertura 2024 de la Liga MX, la mayoría de los directores técnicos son de nacionalidad extranjera. En medio de una crisis futbolística por la que atraviesa nuestro país, solo hay cuatro entrenadores nacionales registrados para arrancar este certamen en el segundo trimestre del año.

Y es que son en total cuatro los DTs mexicanos que estarán desde la jornada 1 y son: Víctor Manuel Vucetich (Mazatlán), Eduardo Fentanes (Necaxa), José Manuel de la Torre (Necaxa) e Ignacio Ambriz (Santos Laguna), por lo que el número de entrenadores nacionales es bajo para este torneo.

Ahora, los argentinos son los que dominan en este torneo donde hay 18 equipos compitiendo, recordando que en el futuro la Liga MX se expandirá a 22 clubes. Por el momento los Albicelestes son: Martín Anselmi (Cruz Azul), Fernando Gago (Guadalajara), Fernando Ortiz (Monterrey), Mauro Gerk (Querétaro) y Gustavo Lema (Pumas).

En la Liga MX hay dos entrenadores brasileños: André Jardine (América) y Mauricio Barbieri (FC Juárez); le siguen los españoles con Beñat San José (Atlas) y Domenec Torrent (Atlético de San Luis) y hay dos uruguayos en nuestra liga con Jorge Bava (León) y Guillermo Almada (Pachuca).

Por último, restan los europeos con Veljko Paunovic (Tigres) como representante de Serbia, luego está Renato Paiva (Toluca) de Portugal y, por último, solo hay un colombiano que es Juan Carlos Osorio (Tijuana), que dirigió a la Selección Mexicana en el pasado.



¡Lo quieren en Italia!

Monterrey recibió una oferta de la Roma por el portero Esteban Andrada

El equipo Italiano mandó una oferta por el portero argentino de cara a la nueva temporada

Lo quieren en la Serie A. Monterrey parece ya estar pensando en un nuevo portero puesto a que han recibido una oferta por su actual arquero titular, Esteban Andrada. El argentino podría estar cerca de llegar a la Roma.

De acuerdo con distintos reportes, Daniele de Rossi, entrenador del equipo habría sido quien preguntó por el portero, pues lo recuerda de cuando jugaron juntos en el Boca Juniors en el 2019. El equipo italiano buscaría ficharlo este verano a pesar

de que aún tiene contrato por un año con los regios.

En caso de llegar al equipo de la capital italiana, el arquero argentino llegaría para competir con Mile Svilar, el portero belga de 24 años, por la titularidad en el equipo. Svilar jugó los últimos 15 encuentros del equipo en la liga italiana, donde recibió 19 anotaciones y mantuvo su arco en ceros en cinco ocasiones.

A pesar de la oferta de la Roma, Monterrey estaría buscando retener al portero extendiendo su actual contrato. En caso de que éste termine saliendo, algunos reportes apuntan que Rayados ya está buscando porteros y uno de los nombres a destacar es Rafael Romo, portero de Venezuela.



De frente

A otra final César Ignacio Peña Santiago

Mario Anguiano

El fútbol es ubérrimo, y por eso le platicamos esta historia, César Ignacio es actualmente director técnico del equipo Real Provincia en la diamante "B", cuadro que está en las finales de copa y de liga, con esto Ignacio enfrenta la responsabilidad de estar en su cuarta final.

Se involucró en el fútbol yendo a ver jugar a su papá, luego a darle indicaciones para su mejor desempeño en la delantera, César Peña mete sus golecitos teniendo compañía como delanteros a Vicente Álvarez, Tlocsin Hernández, Francisco Fonseca, Javier Gallegos, al "Zópilas" y Víctor Fregoso, entre otros. Se da el hecho de que la persona que dirigía al equipo técnicamente se fue, este joven, Ignacio Peña pidió la oportunidad de dirigirlo, después de todo ahí juega su papá y manifestó su deseo de poner su granito de arena, le dieron la confianza.

No se equivocaron, el equipo fue hilvanando buenos resultados de tal suerte que llegaron a la final, lo mismo sucedió en la siguiente campaña, repitió y lo volvió a hacer, esta sería su cuarta.

Y hay algo digno de tomarse en cuenta, el equipo que dirige es diamante "B", jugadores veteranos que tuvieron que hacer caso a la estrategia de este joven director técnico, no fue fácil para ambas partes, pero el resultado de su trabajo está a la vista.

Nos da gusto saber lo que hacen gentes como César Ignacio Peña Santiago, joven director técnico, el domingo tendrá otra prueba de fuego cuando enfrenten a un rival de mucho respeto como es "Quinta Zapotes".

La jugarán en la cancha "Hilario Díaz" a las 09:00 horas en Bellavista, esperemos que se presenten todos sus jugadores y que den lo mejor de sí, luego vendrá la final de copa contra ese mismo equipo.



Ignacio es el DT de Real Provincia, se ha ganado el respeto y el reconocimiento.



Desde luego que la diferencia de edades debió de superarse, en la imagen dando instrucciones a Javier "El viejito" Gallegos.

LIGA MX

Ángel Mena es nuevo refuerzo de Pachuca para el Apertura 2024

Actualmente, Mena se encuentra con la selección de Ecuador en la Copa América, por lo que se perderá al menos la Jornada 1 del Apertura 2024 de la Liga MX.

Ángel Mena continuará su carrera en el fútbol mexicano, cumpliendo así el deseo de Guillermo Almada de tener al futbolista en los Tuzos del Pachuca. el jugador ecuatoriano deja atrás su etapa en León, club al que se unió en 2019 después de su paso por Cruz Azul en la Liga MX.

Guillermo Almada ha tenido a Mena en su radar desde 2015, cuando entrenaba al Barcelona de Guayaquil y el delantero jugaba en el Emelec de Ecuador. La llegada de Mena a Pachuca representa la culminación de un largo seguimiento por parte de Almada, quien siempre ha valorado el talento del atacante.

De acuerdo Francisco Montes, periodista de FOX

Sports, el contrato de Mena con Pachuca tendrá una duración inicial de seis meses, abarcando la Leagues Cup 2024 y el Torneo Apertura 2024 de la Liga MX. Sin embargo, el acuerdo podría extenderse dependiendo del rendimiento del futbolista con el conjunto hidalgüense.

El futbolista de 36 años de edad se une a un Pachuca que acaba de ser campeón de la Concachampions 2024, añadiendo su experiencia y calidad al equipo en su esfuerzo por continuar acumulando éxitos. El talento del ecuatoriano será un refuerzo significativo para el equipo, aportando tanto en ataque como en liderazgo.

Es importante mencionar que Mena actualmente se encuentra con la selección de Ecuador disputando la Copa América, lo que significa que se perderá al menos la primera jornada del Apertura 2024. Su regreso está programado para después de concluir sus compromisos internacionales.

Ángel Mena y su paso por la Liga MX
Ángel Mena inició su trayectoria profesional en 2007 con Emelec, donde permaneció hasta 2016,

exceptuando un breve préstamo al Club Deportivo Cuenca en 2010. Durante su estadía en Emelec, disputó 284 partidos, marcó 68 goles y proporcionó 67 asistencias, consolidándose como uno de los jugadores destacados en el fútbol ecuatoriano.

En 2016, Ángel Mena fue transferido a Cruz Azul, pero su paso por el club mexicano no fue tan exitoso como se esperaba, acumulando solo 10 goles y 10 asistencias en tres años. Sin embargo, su carrera dio

un giro positivo al unirse a León en 2019.

Con los Panzas Verdes, Mena revitalizó su juego y mostró nuevamente su capacidad goleadora, destacándose como una pieza fundamental del equipo. Durante su estancia en León, disputó 207 partidos oficiales, anotando impresionantes 80 goles y proporcionando 47 asistencias, consolidándose como uno de los delanteros más efectivos en la Liga MX.

CRUZ AZUL

Cruz Azul podría terminar su relación laboral con Carlos Salcedo

El equipo de La Máquina estaría elaborando un acuerdo con el jugador para terminar su relación laboral de manera "urgente".

Carlos Salcedo solicitó su salida del Cruz Azul lo antes posible "por temas familiares y personales", por lo que el jugador tapatío tendría los días contados dentro de la institución cementera ya que se podría llegar a un acuerdo entre ambas partes para que esto sea posible, mismo en el que la directiva le habría

propuesto una "suspensión de relación laboral".

Según detalla ESPN, el departamento jurídico del Cruz Azul, así como la dirección deportiva, trabajan en conjunto para elaborar la propuesta mediante la cual Salcedo quedaría desligado del equipo, al tiempo, que dejarían de pagarle su salario a partir de este mes de julio de 2024.

En caso de que este acuerdo se firme, el equipo considera que el jugador pidió su salida del equipo el pasado lunes, con el fin de ser transferido a otro para continuar con su carrera, es por ello que la directiva y abogados pondrían fin a su relación laboral y es que el elemento buscaría salir del país lo antes posible.

El mismo medio detalla que si Salcedo busca integrar las filas de otro club, de aquí al 30 de junio de 2026, fecha en la que vence su contrato con La Máquina, el nuevo club podría negociar con la directiva cementera el pago de una compensación económica, por los dos años que le restan de contrato con el equipo de la Liga MX.

Y es que fue el pasado lunes cuando Salcedo solicitó de "manera urgente" su salida del equipo y ambos buscaron la manera de negociar una baja del equipo por motivos "personales y familiares".



Gran Inauguración Jardín Caoba ¡CONFIRMADO!

Este sábado 06 de Julio 2024 en punto de las 10 am se llevará a cabo la Inauguración y bendición de las líneas 1-30 de nuestro Jardín Caoba.

Invitación especial a quienes adquirieron su terreno previamente con nosotros.



311 218 0557



ALICAMEJOR

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© @ LAMEJOR965FM

PREOLÍMPICO FIBA

México sigue vivo en el Preolímpico FIBA al derrotar a Costa de Marfil

Los '12 Guerreros' triunfaron en su segundo partido en el Preolímpico de Puerto Rico y clasificaron a las semifinales del torneo. Enfrentarán a Italia o Puerto Rico.

parejo hacia el final (77-78, a 77-81). Costa de Marfil no encontró respuesta a la puntería de los '12 Guerreros'. Quintero se marchó aliviado. La primera parte de la misión estaba hecha. Josh Ibarra terminó con un doble-doble de 22+11, mientras que el joven prospecto, Karim López, sumó 12 puntos y 3 tablas.

México ahora deberá esperar al partido entre Italia y Puerto Rico, en el grupo B, para conocer la identidad de su rival en las semifinales del torneo. El duelo se llevará a cabo el próximo sábado 6 de julio, en el Coliseo Jose Miguel Agrelot de San Juan. El ganador disputará la final del Preolímpico para ganar el boleto a París 2024.



La Selección Mexicana de Basquetbol salvó un match point en Puerto Rico. Victoria balsámica 81-92 sobre Costa de Marfil para ocupar el segundo lugar del grupo A y evitar la eliminación. El partido tuvo su truco, porque los africanos dominaron el primer cuarto y los '12 Guerreros' no confirmaron su victoria hasta los últimos dos minutos del duelo. Resolvió el problema Paul Stoll con 23 puntos, 5/10 en triples; tres de ellos, en el último periodo.

'Los Elefantes' ganaron el primer parcial 25-22; la mayor ventaja fue de nueve puntos. Los '12 Guerreros' mejoraron gracias al juego interno de Josh Ibarra, que hizo mella en los terrenos de Fofana y Thompson. México recortó la diferencia al medio tiempo e inició el lento regreso en el tercer cuarto, sin demasiada defensa, pero con producción ofensiva. Y es que Jaimes, Stoll e Ibarra, cada cual en sus dominios (poste bajo, pintura y perímetro) siempre trajeron réditos para la Selección.

El resultado se definió en el cuarto periodo. Incluso, en la recta final. Hasta antes, ambos equipos se intercambiaban golpes y ventajas, hasta que México comenzó a desatascar el aro. Fueron seis triples en los últimos 10 minutos: tres de Stoll, dos de Jaimes y uno de Andriassi. Todos, clutch; sobre el segundo de Stoll, que entró cuando el partido se precipitaba

PREOLÍMPICO 2024

Puerto Rico vence a Italia y enfrentará a México en semifinales

Una noche después de irse sin anotar un solo punto, José Alvarado, de los New Orleans Pelicans, lideró el combinado boricua con 29 unidades.

José Alvarado lideró el combinado boricua con 29 puntos y un 7/10 en triples. El guardia de los New Orleans Pelicans aderezó la ficha estadística con tres robos, tres rebotes y dos asistencias.

George Conditt IV secundó el esfuerzo anotador de Alvarado con 15 unidades. El alero de poder de Puerto Rico anotó siete tiros en el área restringida y apoyó la causa caribeña con cuatro rebotes.

Por los italianos, el mejor baloncestista fue Danilo Gallinari, quien aportó 14 puntos y una efectividad de 16. Nicolo Melli se esforzó con los rebotes (11), pero dejó a deber en el lado ofensivo al solo anotar dos de los nueve lanzamientos que intentó. Nico Mannion, el exjugador de los Golden State Warriors tuvo la responsabilidad anotadora, pero estuvo frío (4/11).

Puerto Rico busca los Juegos Olímpicos por primera vez desde 2004

La última vez que Puerto Rico clasificó a los Juegos

Olímpicos fue para la edición de Atenas 2004. Las grandes estrellas de esa generación fueron Carlos Arroyo, José 'Piculín' Ortiz, Larry Ayuso y Daniel Santiago.

En esa ocasión, los boricuas fueron parte del Grupo B y enfrentaron a Angola, Australia, Grecia, Lituania y Estados Unidos. Sorpresivamente, vencieron a los americanos 92-73, perdieron contra los lituanos 98-90, superaron a los angoleños 83-80, ganaron contra los australianos 87-82 y fueron derrotados por los locales 78-58. En la fase de eliminación, Puerto Rico fue eliminado por Italia.

La selección de baloncesto de Puerto Rico aseguró el primer lugar del Grupo B al vencer 80-69 a Italia y con ello enfrentará a México por el pase a la final del Torneo Preolímpico de San Juan. El duelo de la semifinal será mañana en el Coliseo Jose Miguel Agrelot. El otro compromiso en la fase de eliminación directa involucra a los italianos y a Lituania, líder del Grupo A.

Una noche después de irse sin anotar un solo punto,



Aborda  **antes de tu salida**
con tu boleto digital

¡Sin prisas!
¡Sin filas!

33 3111 8780
33 1526 6794
www.tepicplus.com

 Descarga la app.

*Si llegas tarde vete en el siguiente autobús sin costo.
*Sujeto a cupo disponible *Solo aplica para boleto vigente.



INTERNET
100 MEGAS
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

SELECCIÓN MEXICANA

Jesús Martínez Apoya a Jaime Lozano para que siga como DT de la Selección Mexicana

El dueño de Pachuca reconoce que los resultados no han sido buenos, pero destaca que Lozano es un entrenador

El mundo del fútbol mexicano se encuentra en un momento de intensa reflexión tras la decepcionante actuación de la Selección Nacional en la Copa América 2024. Jaime Lozano, el actual timonel del equipo, se enfrenta a un escrutinio sin precedentes después de que el Tri no lograra superar la fase de grupos. Este resultado ha puesto en tela de juicio la continuidad de Lozano al frente del combinado nacional, especialmente cuando se compara su desempeño con el de sus predecesores inmediatos.

A pesar de la creciente presión y las críticas, Lozano ha encontrado un aliado inesperado en Jesús Martínez, el influyente dueño de los Tuzos de Pachuca. En un gesto que ha sorprendido a muchos en el ámbito futbolístico, Martínez ha expresado públicamente su respaldo al proyecto liderado por "Jimmy".

Durante su intervención en el prestigioso evento Sports Summit 2024, el directivo destacó las cualidades de Lozano, describiéndolo como un elemento valioso, altamente preparado y metódico. Sin embargo, Martínez también dejó claro que este



apoyo no es incondicional, señalando que espera un informe detallado sobre la participación del equipo en la Copa América antes de tomar una decisión definitiva sobre el futuro del entrenador.

"Jimmy" debe hacer una presentación en dos

semanas junto con su cuerpo técnico. Para mí, Lozano sigue siendo un elemento valioso al ser alguien muy preparado y metódico", señaló el dueño de los Tuzos.

Además, Martínez reconoce que los números de

Lozano no son los mejores, con 10 victorias, 4 empates y 7 derrotas en 21 partidos, lo que equivale a una efectividad del 53.97%. Sin embargo, destaca las cualidades del entrenador como alguien "muy preparado y metódico", subrayando la importancia de apoyar a un técnico mexicano en el puesto.

A pesar de las críticas y de la presión de algunos sectores a favor de Guillermo Almada, actual entrenador de Pachuca, Martínez ha dejado claro que no hay intención de forzar un cambio en la dirección técnica de la selección. Martínez insiste en respaldar el proyecto de Lozano y espera un análisis exhaustivo del desempeño del equipo en la Copa América 2024 antes de tomar decisiones finales.

En cuanto al panorama de la Liga MX, Martínez no descarta la posibilidad de que equipos de la Liga de Expansión puedan ascender, pero sugiere que esto requeriría un nuevo formato en lugar del tradicional sistema de descenso y ascenso. Esta postura refleja su visión sobre la evolución y el desarrollo del fútbol mexicano, considerando alternativas que puedan fortalecer la competitividad y el crecimiento del deporte en el país.

Aunque Jesús Martínez fue el principal impulsor de Guillermo Almada, actual entrenador de los Tuzos, para que tomara las riendas de la Selección, desestimó estar ejerciendo presión para que su candidato reemplace a Lozano. "En lo absoluto se tocó el tema de Almada, hoy en día tiene contrato con nosotros", declaró.

Martínez también recaló la posibilidad de que algún equipo de la Liga de Expansión pueda llegar a la Liga MX, aunque probablemente sería a través de un nuevo formato y no con el regreso del descenso y ascenso a la Primera División. "El ascenso sí puede haber, pero será con otro sistema para proteger la inversión en los equipos", explicó.



Elegir un producto PINSA es elegir **garantía de respaldo.**

En PINSA llevamos más de medio siglo desarrollando inversiones y proyectos inmobiliarios con el sólido respaldo del grupo ÁLICA, un conjunto de compañías comprometidas con el desarrollo de Nayarit y sus comunidades.



CERTIFICACIÓN INTERNACIONAL



MIEMBRO DE LA RED INMOBILIARIA MÁS GRANDE DEL MUNDO



Av. del Valle No. 89-9
Ciudad Del Valle,
63157 Tepic, Nayarit

www.pinsalica.com



MEXICANOS POR EL MUNDO El mapa de mexicanos en Europa para la 2024/2025

Con el regreso de elementos mexicanos a la liga local, se ha reducido aún más la presencia de compatriotas en el Viejo Continente.

Con la llegada de Jorge Sánchez a Cruz Azul, sigue disminuyendo la cantidad de mexicanos que militan en el Europa. El canterano de Santos Laguna había emigrado en 2022 al Ajax de la Eredivisie, y tras pasar un año a préstamo con el FC Porto de la Primeira Liga, ha regresado a la Liga MX. Sánchez se une a Jorge Ruvalcaba quien también dejó al Standard Lieja de Bélgica esta temporada baja para volver al Pedregal con los Pumas de la UNAM, a Hirving 'Chucky' Lozano, quien recientemente obtuvo el título de liga con el PSV Eindhoven, pero rescindió su contrato con el conjunto neerlandés para llegar a la MLS con el San Diego FC y a Guillermo Ochoa quien dejó la Salernitana luego de consumir el descenso en la Serie A.

Con esto, se ha reducido la ya de por sí limitada cantidad de futbolistas 'Aztecas' que militaban en el fútbol europeo. Ahora son únicamente seis jugadores que siguen en el balompié de allá y la cantidad podría seguir disminuyendo.

Los mexicanos que quedan en Europa

Santiago Giménez - Feyenoord

El canterano de Cruz Azul sigue siendo uno de los rostros principales para México en el Viejo Continente y su contrato con el equipo neerlandés se extiende hasta 2027 por lo que, al menos de momento, luce complicado que salga del equipo.

Edson Álvarez - West Ham United

Uno de los más destacados hasta el momento. Pese a rumores que lo colocaban en el Manchester United, su reciente lesión y lo importante que es para su entrenador, David Moyes, hacen complicado que pueda cambiar de aires.

Johan Vásquez - Genoa

El central de 25 años conservó la categoría con el Genoa de la Serie A y su contrato también se extiende hasta 2027 por lo que puede formar una carrera muy sólida.

César Montes - Almería

El central de 27 años tuvo una temporada complicada con el Almería que consumió el descenso en España, por lo que ahora deberá permanecer con el equipo en búsqueda de regresar a la máxima categoría.

Luis Chávez - Dynamo Moscú

El de menor impacto mediático por lo exótico de la liga. El volante de 27 años tiene contrato con el conjunto ruso hasta 2027.

Orbelin Pineda - AEK Atenas

Pese a que su contrato con el equipo griego también es hasta 2027, existen fuertes rumores de que también podría regresar a la Liga MX con los Rayados de Monterrey.